



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	84080088
Prix	465 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

offre accepteenouveaute exclusivite : c'est dans une résidence récente (2003) proche de centre-ville, situé au calme, que nous vous proposons ce très agréable appartement de 3 pièces en rdj. Situé à 8 minutes à pied du marché forville, 10 minutes de la mer, transports, commerces et écoles à proximité immédiate (école stanislas à 5 minutes à pied). Il est compris au sein d'une résidence fermée et sécurisé avec piscine. L'appartement traversant de 73m² est spacieux et lumineux et il est en très bon état général. Il est agencé comme suite : un hall d'entrée avec rangements menant aux ...

under offersole agency: come and discover this very pleasant 2 bedrooomed apartment with terrace and garden, in a recent residence (2003), situated in a very quiet location, close to the center of cannes. It is set in a secure residence with swimming pool. Located just 8 minutes' walk from the forville market, 10 minutes from the sea, transport, shops and schools in the immediate vicinity (stanislas school is a 5 minutes' walk away). The 73m² apartment with double exposition is very bright and spacious and is in very good condition throughout. It is laid out as follows: an entrance hall ...

HILARY LARKIN PROPERTIES

2 Rue Auber - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

